

## Erfahrungsbericht Auslandssemester

### ALLGEMEINE DATEN ZUM AUSLANDSSEMESTER

---

Wie war es?

---

<b>Ich bin mit der Veröffentlichung des Berichts sowie der beigefügten Fotos (es bestehen keine Rechte Dritter an den Fotos) einverstanden</b>	Ja
<b>Neue Outgoing-Studierende fragen manchmal nach einer Kontaktmöglichkeit zu ehemaligen Outgoings. Dürfen wir Ihre Kontaktdaten bei Anfragen weitergeben?</b>	Ja
<b>Austauschplatz (diese Angaben werden im Falle einer Veröffentlichung des Berichts ausgeblendet)</b>	
<b>Akademisches Jahr</b>	2022/2023
<b>Semester</b>	Herbst/Fall 2022/23
<b>Dauer in Semestern</b>	1
<b>Studiengang an der EUF</b>	BA International Management - BWL
<b>Fach 1 (nur Lehramt-Studierende)</b>	
<b>Fach 2 (nur Lehramt-Studierende)</b>	
<b>Fach 3 (nur Lehramt-Studierende)</b>	
<b>Gastland</b>	Spanien
<b>Gasthochschule</b>	Universidad de Burgos

### IHRE PERSÖNLICHEN ERFAHRUNGEN

---

<b>Wie haben Sie sich auf das Auslandssemester vorbereitet? Was sollte bereits im Voraus organisiert werden?</b>	Im Voraus habe ich nur meinen Flug und den Bus nach Burgos gebucht. Vorort hatte ich dann zu Beginn ein Hostel. Von da aus habe ich verschiedene Wohnungen besichtigt.
<b>Wie haben Sie gewohnt und wie sind Sie an Ihre Unterkunft gekommen (selbst gesucht/von Gasthochschule organisiert, Wohnheim/privat etc.)?</b>	Ich habe mit einem Spanier zusammen in einer WG gewohnt. Diese Wohnung habe ich über Idealister gefunden. Die Wohnung war 10 min vom Stadtzentrum entfernt.
<b>Haben Sie Angebote für Incomings genutzt? Wie haben Sie sich anderweitig sozial vernetzt?</b>	Ich bin regelmäßig zu den Erasmus_ Veranstaltungen gegangen und habe dort viele Leute kennengelernt. Darüber ist es am einfachsten Freunde zu finden. Auch die Ausflüge von Erasmus in andere Städte würde ich empfehlen.

**Waren Sie zufrieden mit der Gastuniversität (Räumlichkeiten, Ansprechpartner\*innen, etc.) und dem Kursangebot (Workload etc.)?**

Ich war sehr zufrieden mit der Universität. Ich hatte meinen eigenen persönlichen Ansprechpartner. Dieser hat mir bei organisatorischen Sachen immer schnell geholfen. Die Kurse waren sehr fair aber auch anspruchsvoll. Nur einen Kurs Financial Accounting würde ich nicht empfehlen.

**Haben Sie die Landessprache gelernt bzw. wie wichtig war diese Ihrer Ansicht nach für Ihren Aufenthalt?**

Dadurch das ich Kurse auf spanisch belegt habe und auch mit einem Spanier zusammen gewohnt habe, hat sich mein Spanisch sehr verbessert. Des Weitern spricht kein Spanier in Burgos Englisch, wodurch man gezwungen wurde Spanisch zu sprechen.

**Welche interkulturellen Begegnungen/Kompetenzen haben Ihren Aufenthalt geprägt?**

Ich durfte viele Menschen aus der ganzen Welt durch Erasmus kennenlernen. Ich habe mittlerweile Freunde auf der ganzen Welt. Zudem habe ich mehr mit internationalen Leuten zutun gehabt als mit Spaniern. Durch meinen Mitbewohner habe ich denn noch sich das spanisch Leben miterlebt.

**Welche Perspektiven auf Ihr Gastland/Herkunftsland haben sich verändert - und warum?**

Ich habe vieles aus Deutschland zu schätzen gelernt. Zum einen das Essen aber auch kulturelle Aspekte. Und ich habe auch gelernt wie hoch angesehen Deutschland in der Welt ist.

**Wie sah Ihr Alltag vor Ort aus? (Freizeit, Einkaufen, Fortbewegung, Inklusion, ...)**

Unter der Woche bin ich zur meinen Kursen gegangen und darnach in die Bibliothek um Hausaufgaben zu machen. Am Wochenende war ich meistens unterwegs und habe viele Städte gesehen. Unter der Woche war ich zudem mit meinen Freundinnen in Cafés und in Bars. Das Leben in Spanien ist sehr lang aber startet auch spät.

**Wie sind Sie finanziell ausgekommen? Wie hoch waren Ihre Ausgaben für Visum (falls zutreffend), Reise, Unterkunft (pro Monat), Lebenshaltung, Freizeit, weitere Kosten (z.B. Bücher)?**

Ich bin finanziell gut ausgekommen, da die Lebensunterhaltskosten in Spanien viel geringer sind. Das heißt ich konnte auch oft in Cafés gehen und Ausflüge machen. Meine monatlich Miete war 350€ kalt.

**Was war Ihre beste, was Ihre schlechteste Erfahrung? Gibt es sonst noch etwas, das Sie gern mitteilen möchten?**

Meine beste Erfahrung war auf den Ausflügen mit Erasmus. Wir konnten dadurch viele Orte sehen und die Kultur Spaniens kennenlernen. Aber wir haben auch die Kulturen der anderen Erasmus Studenten kennengelernt. Die schlechteste Erfahrung war der Kurs Financial Accounting an der Universität. Ich habe mich als Erasmus Student benachteiligt gegenüber den Studenten aus Spanien gefühlt. Jedoch haben alle positiven Erfahrung diese eine in den Hintergrund gedrängt.

**Fazit: Würden Sie ein Auslandssemester an Ihrer Gastuniversität empfehlen? Aus welchen Gründen?**

JA! In Burgos hat man die Möglichkeit das Leben in Spanien wirklich kennenzulernen. dadurch das Burgos eine Kleinstadt ist kommt man zu Fuß überall hin. Und kennt relativ schnell alle Erasmus Studenten. Es ist einfach Kontakte zuknüpfen und man ist nicht anonym. Zudem sind alle sehr freundlich und hilfsbereit.

## IHRE FOTOS

Abschließend können Sie an dieser Stelle Fotos hochladen, die Ihren Auslandsaufenthalt gut repräsentieren. Bitte bedenken Sie bei der Fotoauswahl, dass die Bilder im Internet einsehbar sind, wenn Sie uns die Erlaubnis zur Veröffentlichung des Erfahrungsberichts gegeben haben.

**Foto (1)** file\_63f3da4416073-8wmrrtaat7wbfxhrzvzdq.jpg

**Foto (2)** file\_63f3da6f3fe82-chagcrxvtxgx7kmdpak6zq.jpg

**Foto (3)** file\_63f3dac8204eb-6yjuv4j5qyerbidgjf4f1a.jpg

**Foto (4)** file\_63f3db01bc674-kiqdvk1ri277ty183rctq.jpg

**Foto (5)** file\_63f3db4926b6c-426ec874-0e5e-4f8c-9783-1e19fc4f3ff4.jpg

**Foto (6)**

**Hier haben Sie die Möglichkeit, Beschreibungen/Erklärungen für die Fotos einzugeben**

Die ersten Fotos sind von Burgos. Das letzte Foto ist aus Bilbao von einen der Erasmus Ausflüge.

















